

<b>Medio</b>	El Mostrador
<b>Fecha</b>	11-06-2010
<b>Mención</b>	Pedro Pablo Díaz, nombrado embajador de Australia, realiza clases en la UAH.

Ingreso Suscriptores • Normal | Crear Cuenta | Zona de Suscriptores

Buscar... En el sitio

Vídeos

Vídeos

Viernes, 11 de Junio de 2010 | Actualizado a las 18:11 | Santiago 13° | Cambiar ciudad |

**elmostrador.país**

Portada País Mundo Negocios Cultura Vida en Línea Blogs y Opinión Sin Editar Kiosko La Selección Multimedia Avisos Legales

CLAVES TAG PS Joaquín Lavín Mundial 2010 Francisco Vidal Galaxias

Twitter Facebook Alertas por RSS

11 DE JUNIO DE 2010

## Australia da beneplácito a Pedro Pablo Díaz como nuevo embajador de Chile

El nuevo representante diplomático, uno de los mejores amigos del Presidente Sebastián Piñera, es ingeniero comercial de la Universidad Católica y se hizo conocido por su cargo como vicepresidente para América Latina de The Coca Cola Company.

por EL MOSTRADOR

COMENTAR ENVIAR RECTIFICAR IMPRIMIR



El gobierno de la Mancomunidad de Australia otorgó su beneplácito para la designación de Pedro Pablo Díaz Herrera como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Chile en ese país, informó este viernes la Cancillería.

Díaz, uno de los mejores amigos del Presidente Sebastián Piñera, es ingeniero comercial de la Universidad Católica y diplomado en Marketing Estratégico en Harvard Business School (Estados Unidos).

Designado por el ex mandatario Patricio Aylwin, ejerció como cónsul Honorario en Atlanta, Estados Unidos, entre 1991 y 1998, y entre 2000 y 2006, fue miembro del directorio del Museo Interactivo Mirador, en representación de la señora Luisa Durán de Lagos.

En 2005 fue además candidato a concejal por el pacto de la Alianza por Chile en el distrito de Cerro Navia y Lo Prado.

En su carrera profesional, se ha desempeñado en el sistema Coca-Cola de Chile y como vicepresidente para América Latina de The Coca Cola Company. Hasta el momento de su nombramiento para encabezar la misión en Australia, ejercía como presidente de la agencia Comunicaciones Korporativas S.A. (K02).

Asimismo, ha sido consejero y director de diversas organizaciones regionales y nacionales, como el Council of the Americas (Nueva York, Estados Unidos, Universidad de Notre Dame (Southbend, Estados Unidos); presidente de la Asociación Nacional de Avisadores (ANDA) y director nacional de la Asociación de Radiodifusores de Chile (Archí), presidente de la Confederación Latinoamericana y consejero de la Unión Mundial de Ex Alumnos de la Compañía de Jesús. Ha sido docente en diversas universidades chilenas, y actualmente imparte cátedra en la Universidad Alberto Hurtado.

2 COMENTARIOS

COMENTAR ENVIAR RECTIFICAR IMPRIMIR

Subir

**último minuto**

17:35 | Aylwin y Lagos descartan que reunión con Piñera fuera para 'conquistar' votos de la Concertación



Especial **MUNDIAL 2010**

16:26 | Francia y Uruguay empatan sin goles y dejan equilibrado el Grupo A

15:45 | Prensa mexicana crítica a su selección pero ve el empate como un alivio

15:09 | Andrés Iniesta participó en primera práctica de España en Sudáfrica

**en portada**

Ex presidentes Lagos y Aylwin niegan haber recibido "peticiones" durante almuerzo con Piñera

Los acercamientos de ex militares con el gobierno para lograr el indulto Bicentenario

El incidente del embajador Otero y la actualidad del pasado

Qué se juega en la elección de RN

El discurso lucido de un ex líder de mayo del 68 sobre la crisis económica en Grecia

¿Tienes un dato? Escribe anónimamente >

**sin editar**

Declaraciones "reservadas" en el juicio entre la FNE y la Cámara de Comercio

**opinión & blogs**

La adicción al fracaso en las políticas de drogas

por EDUARDO VERGARA B.

**kiosko**

El Mercurio

Piñera invita para hoy a Aylwin y Lagos: inédito almuerzo en La Moneda